

*Le président Díaz-Canel
reconnait les mérites d'une
universitaire cubaine de renom*

Premio Nacional de Comunicación Social



Hilda Saladrigas Medina



Photo: @DiazCanelB

La Havane, 15 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité ce jeudi l'universitaire Hilda Saladrigas, lauréate du Prix National de Communication Sociale, institué pour la première fois sur l'île caribéenne.

Le chef de l'État a salué sur le réseau social les contributions de la professeure de l'Université de La Havane à la « théorie et à la pratique de la communication à Cuba », qu'il a qualifiées de « très pertinentes ». « Je me joins à l'étreinte de ses collègues et de ses nombreux étudiants », a-t-il ajouté.

Avec la création en 2023 de l'Institut de l'information et de la communication sociale (IICS), le prix a été institué, décerné pour la première fois par une commission nationale d'évaluation, avec l'approbation du conseil d'administration de cet entité, ont expliqué ses directeurs la veille.

Diplômée en philosophie marxiste-léniniste de l'Université d'Orient (1988), Hilda Saladrigas a été pendant des années doyenne adjointe et doyenne de la Faculté de communication de l'Université de La Havane.

Cette distinction reconnaît le travail académique et de recherche ainsi que la contribution au développement de la théorie et de la pratique de la communication dans le pays de cette chercheuse, également titulaire d'un doctorat en sciences de la communication sociale (2005).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382961-le-president-diaz-canel-reconnait-les-merites-dune-universitaire-cubaine-de-renom>



Radio Habana Cuba